



Mitglied im Bezirksausschuss 12  
Schwabing-Freimann, München

An den  
Bezirksausschuss 12 Schwabing-Freimann  
z.H. des Vorsitzenden Herrn Patric Wolf  
BA-Geschäftsstelle Mitte,  
Direktorium Landeshauptstadt München  
Tal 13  
80331 München

München, den 23.11.2020

## **Sitzung des BA-12 am 09.12.2020**

### **Antrag: *Optimierung Ampelschaltung – Grünen Welle***

Der Bezirksausschuss 12 Schwabing-Freimann möge beschließen, die Landeshauptstadt München zu bitten, den Verkehrsfluss des Kraftfahrzeugverkehrs mit einer Optimierung der Ampelschaltung „Grünen Welle“ zu verbessern.

#### Begründung:

Bei einer Fahrt durch die Stadt Mannheim fällt auf, dass dort die Ampeln, nach dem Stillstand des Kraftfahrzeugverkehrs, eine nach der anderen von Rot (gelb) auf Grün schalteten. Zum Beispiel, an einer Stelle kann man über die Länge der Straße sechs Ampeln beobachten, wo eine Ampel nach der anderen den Verkehr frei gibt. Ab diesem Zeitpunkt ist das Fahren über eine lange Strecke möglich.

Das vermittelt ein tolles Gefühl von Freiheit, von Wertschätzung und ein sauberes Gewissen gegenüber der Umwelt.

Im Gegenteil dazu in München; eine Fahrt über die Heidemannstrasse, nachts, alleine auf der Straße. An jeder Ampel anhalten, auch wenn niemand aus den Querstraßen kommt. Warum muss man halten?

Die gleiche Situation vom Odeonsplatz über die Münchner Freiheit weiter auf der Freisinger Landstraße, abends, Feierabendverkehr. An jeder Ampel anhalten.

Hier stellt sich das Gefühl ein, ausgebremst zu werden, mehr Schadstoffe zu produzieren und später an zu gekommen als notwendig.

Daher die Bitte das Ampelschaltungskonzept aus anderen Städten mit optimiertem Verkehrsfluss zu übernehmen.

**Hans-Peter Sertl**

Initiative

[hans-peter.sertl@afdbayern.de](mailto:hans-peter.sertl@afdbayern.de)